



Le technicien français et ancien sélectionneur des Lions Indomptables du Cameroun a durement taclé la presse française qu'il estime avoir presque systématiquement snobé les performances du Bavarois pendant son séjour au PSG.

Présent lundi 19 octobre sur le plateau de l'émission Talent d'Afrique, Claude Le Roy n'a pas eu que des mots tendres envers une certaine presse française par rapport au traitement de Choupo Moting (ex-PSG) aujourd'hui au Bayern Munich où ses performances parlent plutôt à sa place.

« Je me souviens avoir entendu parler de Choupo Moting en France sur certains plateaux où on le tournait en dérision pour une action un peu ridicule.... En Angleterre et en Allemagne c'était quelqu'un d'extraordinairement respecté, au Cameroun aussi plus que partout ailleurs.

Il n'y a qu'en France où l'on veut être plus intelligent que tout le monde et avoir des avis sur tout le monde... C'est un super joueur, d'ailleurs le Paris Saint Germain en Final 8 au Portugal il leur a donné un grand coup de main. Il retrouve le niveau qu'il n'aurait jamais dû quitter à savoir un vrai bon joueur de foot pas forcément un grand joueur de grand club mais un grand joueur de club moyen », a-t-il laissé entendre.